



ENTORNO. A la fecha, las cuotas de peaje no muestran rezagos inflacionarios.

Ratifican calificación de Autopista Mty-Salttillo

La agencia calificadora Fitch ratificó las evaluaciones en escala nacional de AA+(mex)vra para la emisión preferente con clave CAMSCB 13U y de AA(mex)vra para la emisión subordinada con clave CAMSSCB 13U.

De acuerdo con un comunicado difundido a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la perspectiva de

ambas emisiones es estable. La emisión preferente se encuentra respaldada por los ingresos que generan la autopista Monterrey-Salttillo y el Libramiento de Saltillo, mismos que son depositados en el Fideicomiso 591 en Banco Invex.

Los analistas de la agencia evaluadora señalaron que dicha calificación refleja dos activos sub-

yacentes, una autopista y un libramiento, con ubicación estratégica al conectar a la ciudad de Monterrey, la más grande del norte del país, con el centro y el oeste de México.

De acuerdo con el concesionario, el incremento que se observó durante 2017 obedeció a una combinación de factores: un flujo mayor de vehículos derivado de la operación de la autopista Mazatlán-Durango, la apertura de un libramiento nuevo en el estado de San Luis Potosí, y la implementación de restricciones para el tránsito de ciertos vehículos pesados por la carretera libre que va

de Monterrey a Saltillo. Fitch indicó que este último factor beneficia el aumento de este tipo de vehículos en la autopista de cuota.

Durante 2018, el tráfico de la autopista se afectó por distintos factores. En enero, la merma se debió a las malas condiciones climáticas que propiciaron distintos cierres parciales y totales.

Asimismo, señaló Fitch se están realizando obras en el periférico de Monterrey que está a cargo de Red Estatal de Autopistas de Nuevo León, que es la ruta a la carretera Monterrey-Laredo. —Redacción